
Riunione del Consiglio dell’Ordine dei Dottori Agronomi e Forestali della Provincia di Firenze

Il giorno giovedì 22 novembre 2021, alle ore 16,30, si è svolto il Consiglio dell’Ordine dei Dottori
Agronomi e Forestali  della Provincia di Firenze in presenza . Il Consiglio è stato regolarmente
convocato dal Presidente Alessandro Trivisonno, in data 6 dicembre 2021.

Presenti: tutti i Consiglieri. Segretaria Angela Gambi.

Il Presidente valutata l’esistenza del numero legale dei Consiglieri dichiara aperta la seduta alle ore
16,35 per la trattazione degli argomenti all’Ordine del giorno.

1) Approvazione verbale della seduta precedente;
Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità dopo una breve discussione.
2) Revoca provvedimenti sospensione
Il Presidente esamina il provvedimento di sospensione del collega   Omissis     affermando che si basa
sulla morosità di quest’ultimo fin dal 2009 e sulla mancanza dell’indirizzo PEC ormai obbligatorio
da tempo. Il Collega ha pagato anche tutti gli arretrati tanto da fare venire meno le condizioni su cui
si basava questa sospensione. Il Consiglio approva all’unanimità la revoca del provvedimento di
sospensione ed invita la segreteria a comunicare questa decisione al Collega, ricordandogli che data
la sua residenza estera può depositare il suo timbro all’Ordine  o procedere alla sua cancellazione
dalla lista degli iscritti se lo desidera.
3)  Resoconto  del  lavoro  svolto  da  ciascun  consigliere  sulla  base  degli  incarichi  assunti  nel
precedente consiglio
Michele Pelagatti informa il Consiglio sull’organizzazione della riunione via FAD col Dr. Martini di
ARTEA. La riunione si svolgerà il 2 dicembre sulla piattaforma Zoom di Artea e sarà moderata da
Pelagatti coadiuvato da Paola Bertoni.
Trivisonno Comunica che Lorenzo De Luca ha manifestato la  sua disponibilità  a  rappresentare
l’Ordine  nel  comitato  gestore  della  Foresta  Modello,  come Dario  Paletta  in  quello  gestore  del
marchio della stessa. Il Consiglio approva all’unanimità la nomina di questi colleghi.
Zammarchi e Adamo stanno continuando a riorganizzare il dominio informatico dell’Ordine anche
da un punto di vista economico. Adamo comunica ai Consiglieri la nuova password del PC presente
nella sede dell’Ordine.
Il Presidente Trivisonno sottolinea la necessita di confermare il Dott. Agr. Michele Lotti Margotti
come  RPCT  –  amministrazione  trasparente.  Il  Consiglio,  dopo  una  breve  discussione
sull’importanza  della  figura  proposta,  vota  all’unanimità  la  conferma  del  Vice  Presidente  che
accetta contemporaneamente la carica.
4) Assemblea di fine anno
Il  Presidente  elenca  i  punti  che  dovrebbero  essere  riportati  nel  corso  di  questo  appuntamento:
presentazione del nuovo Consiglio e delle cariche elettive, l’organizzazione interna al Consiglio, i
responsabili delle Commissioni, il piano formativo indicativo per l’anno 2022, oltre a quello passato
e le attività che l’Ordine vorrebbe portare avanti per fare emergere ancora di più l’importanza della
nostra professione. Fra le questioni “politiche” di maggior rilievo, la proposta dell’ODAF di Firenze
della segreteria condivisa a livello regionale che potrebbe portare a razionalizzare l’attività della
Federazione ed incrementare i benefici per gli iscritti.



Burroni si impegna a verificare la possibilità di svolgere la riunione presso la sala assembleare di
Legnaia.
Il  Consiglio  definisce  all’unanimità  la  possibile  data  di  questo  appuntamento  per  il  giorno  21
dicembre 2021 dalle ore 17,00 alle ore 19,00.
Il programma del pomeriggio si completerà con una relazione sulla deontologia professionale svolta
da un Avvocato dalle 15,00 alle 17,00.
5) Nomina d’ufficio nominativi mancanti e invio al tribunale per Consiglio disciplina
Il Presidente elenca i 14 nominativi che hanno dato la loro disponibilità a partecipare al Consiglio di
disciplina: De Carolis Augusto, Gandi Paolo, Fossi Giordano, Lastrucci Saverio, Zammarchi Luca,
Chierroni  Stefano  (Avv.),  Arretini  Alessandro,  Falsettini  Gian  Marco,  Roti  Lara,  Sacaramelli
Alberto,  Bisogno Giuseppina,  Pani  Leonardo,  Marrani Romanelli  Michele,  Toccafondi  Paolo.  Il
Consiglio, su proposta del Presidente, valutata la caratura delle candidature e la corretta posizione
nei  confronti  dei  colleghi,  vota  all’unanimità  queste  persone  come  candidati  al  Consiglio  di
disciplina. Il Presidente, informando i colleghi della necessità di trovare altri 8 candidati di ufficio
per ottemperare agli obblighi espressi dal Tribunale, li invita ad esprimere delle proposte prendendo
in  considerazione  l’iscrizione  all’Albo  Professionale  da  almeno  10  anni.  Al  termine  di  una
discussione  approfondita,  il  Consiglio  esprime  all’unanimità  i  seguenti  candidati  d’ufficio  da
proporre al  Tribunale;  Trinci  Tommaso, Sarri  Daniele,  Landeschi  Veronica,  Della  Lunga Laura,
Comi Annalena, Peduzzi Federico, Bartolini Daniele e, infine, Di Cocco Stefano.
Il  Presidente  Trivisonno comunicherà  tutti  questi  candidati  agli  uffici  preposti  del  Tribunale  di
Firenze.
6) Lettera inviata all’ordine dall’Associazione G.U.F.I riguardo presunte offese ricevute da un
collega iscritto all’Ordine
Il  Presidente chiarisce il  contesto che ha portato alla ricezione per conoscenza della lettera che
l’Associazione GUFI  ha inviato al CONAF sul presunto comportamento non adatto del Collega
Omissis.  Il  Consiglio  dopo un attento dibattimento sui  temi delibera di  inviare al  CONAF una
lettera con il seguente tema per stimolare la risposta all’Associazione : “L’ODAF di Firenze rileva il
comportamento del Collega e si allontana dalle parole e dai toni usati non conformi alla deontologia
e  allo  spirito  costruttivo  che  l’attività  professionale  deve  possedere.  Dall’altro  canto  si  vuole
sottolineare che il Collega è intervenuto in una discussione che merita attenzione e per questo invita
il CONAF ad interloquire con l’Associazione GUFI per chiarire tutti gli aspetti necessari a colmare
le frizioni emerse”.
7) Comunicazioni del Presidente
Il Presidente comunica che la Federazione toscana non ha ancora un Presidente ma che la situazione
si potrà risolvere a breve. A livello di CONAF si è svolta regolarmente la presentazione dei nuovi
Consigli, mentre è stata fissata per il 15/16 dicembre la riunione di tutti i Presidenti provinciali o
regionali. Il CONAF ha fatto decadere la Commissione Verde Urbano per l’impossibilità di trovare
una sintesi fra le varie posizioni e si è tenuto la possibilità di scrivere una propria posizione in
merito. Il Consiglio, in merito, afferma la necessità di trovare una soluzione anche regionale sul
protocollo di stabilità.  Su sollecitazione del  collega  Omissis,  il  Presidente fa  il  punto su alcuni
accordi quadro che stanno affacciandosi fra i  rapporti  con la Pubblica Amministrazione.  Questi
accordi complicano fortemente l’attività dei colleghi e ci si chiede se sono possibili ad esempio su
alcune questioni spinose come le VTA. Il Consiglio decide di approfondire questo importante tema
in futuro con un punto all’ODG dedicato.
Per ultimo il Presidente sottolinea l’accordo del Comune di Rignano con l’Università; lo stesso non
avendo dati certi su cui approfondire la discussione chiede al Consiglio di approfondire in altro
momento  tale  questione.  Il  Consiglio  decide  comunque  di  accreditare  e  patrocinare  l’evento
formativo che organizzeranno.
8) Varie ed eventuali
Niente da segnalare in merito.
 



Il  Presidente Alessandro Trivisonno chiude i  lavori della presente sessione alle ore 19,40, dopo
avere verificato l’inesistenza di altri temi da affrontare.

Delibera 122021 – 30: Revoca sospensione Omissis
Delibera 122021 – 31: Nomina Lorenzo De Luca nel Comitato gestore della Foresta Modello
Delibera 122021 – 32: Nomina Dario Paletta nella Commissione del Marchio Foresta Modello
Delibera 122021 – 33: Nomina Michele Lotti Margotti quale RCPT- amministrazione trasparente
Delibera 122021 – 34: Data Assemblea di fine anno
Delibera 122021 -35:  Lista  nominativi  da proporre  al  Tribunale  di  Firenze  per  il  Consiglio  di
disciplina.

Firenze, 22 novembre 2021

La Segretaria Il Presidente 
Angela Gambi Alessandro Trivisonno


